



なかよし苗代っ子

令和6年 9月号

苗代小学校校長 広見 理恵

TEL 0761-22-1041

FAX 0761-22-1059

e-mail:nosiro-e@kec.hakusan.ed.jp



<令和6年度 苗代小運動会スローガン>

心を一つに 輝け苗代っ子! ~全力きらり 笑顔きらり~

長かった夏休みが終わり、2学期が始まりました。11日からは、9月28日の運動会に向けての練習も始まりました。何年の月日が経とうと変わらず、運動会とは、子どもの懸命な姿に心打たれ、子どもと共に心を熱くする、意義の大きな行事であると思っています。

では、運動会で学ぶべき学びとは何か。①全力で向き合うこと ②人と力を合わせること ③勝負がついたあとの態度=勝っておごらず負けて人のせいにはしないこと の3つなのではないかと思えます。その本質が見事に言語化されたのが、子どもたちが考えてくれたこのスローガンです。「心を一つに」「一人ひとりの苗代っ子が 自分を 友達を 学校を輝かせたその先には」「全力の美しさと本物の笑顔の輝きがある」そんな思いを文字に込め、子どもたちは素晴らしいスローガンを考えてくれました。苗代っ子には、ぜひ全力の向こうにある、勝敗を越えて笑顔で終われる、一人ひとりが輝く運動会をめざしてほしいと思います。特に応援合戦は、4年ぶりに全校で声を出して行った昨年度の伝統を受け継ぎ、各団団長を始め、6年生が各教室に入り、熱心に下学年の練習にあたっています。昨年度よりまた一つパワーアップした彼らの全力をどうか見ていただきたいと思っています。

運動会練習の実施に際し、保護者の皆様による毎日の洗濯や水分準備、体調管理など、児童が全力のパフォーマンスを行うためのご配慮をいただき、本当にありがとうございます。

練習の成果を一人ひとりの苗代っ子が発揮できるよう、ご支援の程、宜しく申し上げます。

結団式



各団団長副団長が、決意の挨拶に校長室に来てくれました。一人ひとりが、自分の思いを自分の言葉で話していた姿を頼もしく思いました。



赤団団長
副団長
白団団長
副団長
青団団長
副団長



輝け! 苗代っ子! ~運動会アラカルト~



各団 応援練習



朝自習の時間に6年生が各教室に入り、応援の仕方を教えています。6年生の頑張りにより、下学年も負けじと、あちこちの教室から「フレイフレイ〇団!」という元気な声が聞こえます。昨年度からの全校応援の伝統を受け継ぐべく、どの団も甲乙つけがたい気合と工夫が見られます。本番が楽しみです。

今年の低学年リズムは1・2年合同で「さあ、めざめのときだ。さわげのしろっ子!」と題したリズムダンスです。「怪獣の花唄」や「Bling-Bang-Bang-Born」等のヒット曲に合わせて、1、2年生が笑顔いっぱい、可愛さいっぱい踊ります。

その他、2年生は団競「みんなでおどろろ♪チェッコリ玉入れ」1年生は個人走「かけっこ☆よういどん」にも出場します。

元気いっぱいの低学年の活躍が楽しみです!

低学年 リズム



中学年 民舞



中学年は3・4年生169名で、民舞「苗代ソーラン 2024」を踊ります。体育館が揺れてるんじゃないかと思うくらい熱と汗と声が体育館中に響き渡っています。また今年は3・4年がグループになり、教え合いを大切にしています。中学年の迫力ある演技をぜひご期待下さい。

その他、団体競技で3年生は「デカパン競争」、4年生は「台風の目」を行います。

こちらも真剣勝負です!

高学年は団体演技「私も主役～みんなできらり～」との演目で、フラッグ・ダンス・組体操を組み合わせた団体演技を行います。勝ち負けを越えた高学年195名の凛とした真摯な演技に乞うご期待!

また団体競技では、5年「綱引き」6年「全員リレー」を行います。白熱の勝負をどうかお楽しみに!



高学年 団体演技